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Membros presentes
ASSEMAE Rosabel Corghi G. B. Monteiro

(T)
DAEE Walter Antonio Becari (T)
EMBRAPA Ladislau Araujo Skorupa (T)
ESALQ/USP Miguel Cooper (S)
Fórum das Entidades Eliete Nunes F.S. Secamilli (T)
Fundação Florestal Clea de Oliveira (T)
I.A.C. Rinaldo O. Calheiros (T)
P.M. Atibaia Daniel Anderson Prado (S)
P.M. Campinas Christiane G.P. Holvorcem ( T)
P.M. Mairiporã Ana Maria Souza Pereira (T)
SABESP Maurício A. Mennella  (T)
Sindicato Rural Campinas Nelson Luiz Neves Barbosa (T)
Sindicato Rural Indaiatuba Ismael Luis Secco (S)
SMA/CETESB Marcos Zanaga Trapé (T)
SMA/DEPRN José Renato Da Rios Rugai (T)
SORIDEMA Afranio José Soriano Soares (T)

Maurício Silveira (S)
UNESP/IB Marco Antonio de Assis (T)

Convidados
MV Incorporação Luciana Chiodo Cherfen
P.M. Atibaia Sandra Sasamae
COMDEMA Paulo Eduardo Mamede
P.M Mairiporã – Depto.
Meio Ambiente

Anderson da Silva Prado

P.M. Mairiporã Mário Sergio Romaro
Centro Empresarial
Atibaia

Frederico A. Prado Muzzi

(T) - Titular         (S) Suplente           (R)
Representante

Dando início aos trabalhos o coordenador da CT-RN,
eng. Carlos Aquino, agradeceu a presença de todos,
verificou a existência de quorum e deu início aos
trabalhos discorrendo sobre a pauta, que constava com
os seguintes ítens:  transição da coordenadoria;
indicação dos membros do grupo de acompanhamento
para o PLANO DIRETOR DE
REFLORESTAMENTO; criação de Grupos de

Trabalho, a saber: Projeto Nascentes e Várzeas;
Produção de água: Regimento interno, Monitoramento
das represas; Proposta de modelo para
JUSTIFICATIVA DE FALTA AS REUNIÕES;
Proposta da CT-RN para comemoração dos 10 anos de
Comitê; Aprovação da Ata da 1ª Reunião Ordinária; e
informes gerais. A seguir foi feita a contagem dos
presentes e verificado quorum para inicio dos
trabalhos. O primeiro item, transição da
coordenadoria, a palavra foi dada ao sr. Marcos Trapé,
representante da Cetesb, que discorreu sobre os
trabalhos desenvolvidos e sobre a situação atual de
cada um deles, a saber: o Plano Diretor de
Reflorestamento; a criação da Cartilha sobre
Nascentes e os estudos sobre a situação das áreas de
várzeas. Neste momento foi auxiliado pelo sr. Rinaldo
Calheiros do IAC, que informou sobre a cartilha,
dizendo que a mesma fora remetida à secretaria
executiva, que está providenciando patrocínio para a
impressão da mesma. A sra. Clea de Oliveira da
Fundação Florestal, sugeriu que se disponibilizasse o
texto na página do comitê, para que houvesse uma
agilização na multiplicação dos conteúdos técnicos do
material, e com isso, uma diminuição da quantidade
de exemplares a serem impressos. O coordenador
informou que a secretaria executiva do Comitê
sugerira que a cartilha pudesse ser lançada nas
comemorações dos 10 anos do Comitê, e o sr.
Rirnaldo Calheiros, solicitou especial emprenho para
que a impressão venha a ocorrer, dado, também ao
fato de ser esse um material inédito, no âmbito de
Comitês de Bacias. Seguindo a pauta estabelecida, a
coordenação informou que a licitação do Plano Diretor
de Reflorestamento está na fase final, sendo que a
publicação das empresas habilitadas  ocorrerá em
breve, e que no prazo máximo de 30 dias, salvo algum
recurso, teremos a empresa vencedora. A seguir foi
solicitado que aqueles que quisessem participar do
grupo de acompanhamento se manifestassem, que será
formado pelos seguintes membros: Sindicato Rural de
Campinas – Nelson Barbosa; Prefeitura de Campinas
– Christiane G. D. Holvorcem; UNESP – Marco
Antonio de Assis; Sabesp – Mauricio Alexandre
Mennella; Embrapa  Meio Ambiente- Ladislau Araujo
Skorupa; Prefeitura de Mairiporã – Anderson da Silva
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Prado; Soridema – Afrânio J.S. Soares; Cetesb –
Marcos Trapé. Encerrada a indicação dos
representantes que foi acolhida pelos membros da
Câmara Técnica, passou-se a discutir a criação do
grupo de trabalho para acompanhamento: da
publicação da cartilha, notadamente para a
distribuição ao público alvo; o projeto de estudos
sobre as áreas de várzea e, também, que este grupo se
integrasse em trabalho conjunto com a CT-SAM, para
o desenvolvimento dos estudos sobre represas,
destacando-se o trabalho que já está sendo
desenvolvido na represa de Salto Grande em
Americana e, a represa da Usina em Atibaia. Após a
explanação supra, foi composto o seguinte grupo de
trabalho: Cetesb – Marcos Trapé; IAC – Rinlado
Calheiros; Esalq – Miguel Cooper; DAEE – Walter
Antonio Becari; SAAE – Capivari – Juliana Travaioli;
Prefeitura de Atibaia – Sandra Sassamaia; Prefeitura
de Mairiporâ –Mário Sergio Romaro. A seguir a sra.
Ana Maria Souza Pereira, Prefeitura de Mairiporâ,
discorreu sobre a questão da Produção de Água,
citando que os municípios são onerados quando tem
que dispor de áreas para a produção, também em
ações de conservação dos mananciais e também no
impedimento de fontes de produção, não sendo
destinada aos mesmos nenhuma compensação, e que
esta questão não se restringe a cobrança do uso da
água, sendo necessária a criação de uma metodologia
para valoração de possíveis compensações. A Câmara
deliberou que é necessário um aprofundamento na
formulação da proposta, e que este seria um ponto
específico  da pauta para a próxima reunião. A seguir
foi solicitado pela coordenação uma proposta para a
justificativa das faltas dos membros, lembrando que a
determinação da Secretaria Executiva é para a
obediência aos estatutos do Comitê. Foi indicado que
a justificativa poderá ser encaminhada, via e-mail, ao
coordenador com até um dia de antecedência da
realização da reunião e, em caso de impedimento por
motivos de força maior, com até quatro dias após a
data da reunião. A proposta foi aprovada pelos
presentes. Em seguida o coordenador informou sobre
a data comemorativa dos 10 anos do Comitê, e
solicitou aos integrantes da Câmara propostas a serem
apresentadas à Secretaria Executiva para um evento.
Em seguida foi colocada em votação a minuta da Ata
da 1ª reunião, que foi aprovada por unanimidade. No
encerramento foi apresentado pelo sr Daniel

Anderson Prado o trabalho sobre a criação de uma
unidade de conservação na Serra do Itapetinga,
município de Atibaia, sugerindo-se que a criação de
unidades de conservação municipais podem ser um
valioso instrumento de preservação do mananciais.
Não havendo mais manifestações, foi dada por
encerrada a reunião.

Carlos Aquino
Coordenador


